

Schritte zu Frieden und Versöhnung

Erstbeichte in der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim

Ergolding/Oberglaim. Mitte März (15. bis 18. März) erhielten die 64 Erstkommunionkin-



der der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim die Möglichkeit zum „Sakrament der Versöhnung“, also ihrer ersten heiligen Beichte. Pfarrer Josef Vilsmeier stand den Drittklässlern dazu gänzlich zur Verfügung. Am Dienstag half zudem Pfarrer Josy aus. So konnten die Kinder gruppenweise - im 5 -Minutentakt - zu einem der beiden Geistlichen gehen und ihre Sünden bekennen. Sichtlich aufgeregt die Einen, eher ruhig die Anderen nahmen die Erstkommunionkinder ihre Termine wahr. Nach der Lossprechung kamen sie mit einem Erinnerungsbildchen wieder aus dem jeweiligen Raum des Pfarrheims (Ergolding) bzw. Pfarrstadls (Oberglaim). Das Motiv vom barmherzigen Vater wird ebenso im Gedächtnis bleiben wie der Schritt der Versöhnung selbst. Gerade in dieser Zeit, in der der Krieg beherrschendes Thema ist (was auch in den elterlichen Gesprächen zwischen Tür und Angel deutlich wurde), ist das Sakrament der Versöhnung ein Beitrag zum Frieden - wenn auch nur im Kleinen.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 18.03.2022)